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GENEIRO
Argentino “Tito” Geneiro, 
secretario de capacitación 
de la Unión Trabajadores 
Gastronómicos de la 
República Argentina indicó 
que la pandemia “destruyó 
miles de puestos de 
trabajo”.

PÁGINA 8

TERRERA
“Nicolás Terrera, candidato a 
diputado provincial es la cara 
visible de un equipo de 
hombres y mujeres que nos 
hemos planteado un camino a 
seguir hace muchos años, hoy 
nos involucramos mucho con 
Florencio Randazzo.

PÁGINA 11

LÓPEZ
“Estamos aprovechando la 
meseta que nos esta 
permitiendo el Covid. Esto 
es posible gracias a la 
cantidad de vecinos que ya 
tienen las segunda dósis de 
la vacuna. Podemos volver 
a acercarnos a los vecinos.

PÁGINA 9

 Kicillof, Mussi y Tolosa Paz visitaron 
la obra de un nuevo jardín de infantes

LÓPEZ TAMBIÉN PARTICIPÓ DE LA RECORRIDA

El gobernador bonaerense, Axel Kicillof; y el 
intendente Juan José Mussi; junto a la candida-
ta a diputada nacional por la provincia de Bue-
nos Aires, Victoria Tolosa Paz; y el candidato a 
primer concejal por la Lista local del Frente de 
Todos, Federico López, recorrieron la obra del 
Jardín de Infantes N° 952 del barrio CGT (calle 
18 A e/ 119 y Av. Dardo Rocha). Página 3

Berazategui 
Recicla ya 
cuenta con 44 
Ecopuntos
 Con el objetivo de cuidar el 
ambiente y concientizar a los 
vecinos sobre los benefi cios 
del reciclaje, en 2016 el Mu-
nicipio comenzó a implemen-
tar el Programa Berazategui 
Recicla, una iniciativa única 
en su tipo en toda la región. 
Desde entonces, el proyecto 
creció tan exponencialmente 
que en estos 5 años no solo 
cumplió con sus metas ori-
ginarias sino que superó las 
expectativas logrando reducir 
a más de 1.200.000 kilos la 
basura que cada año se desti-
na a la CEAMSE. Página 4

SE REDUJO LA BASURA 
DESTINADA A LA CEAMSE

Decenas de obras se están desarro-
llando en el distrito y el intendente 
comunal las enumera, y las defi en-
de. También habla de las elecciones, 
del gobierno nacional y las próxi-
mas elecciones. “Tenemos la calle 
paralela a la autopista, camino al 
Shopping, en Hudson, que no es solo 
para los ricos sino también para los 
trabajadores que tienen que ir por ese 
lugar. Tenemos muchas más  obras 
en marcha. Falta poco para terminar 
la avenida 21, donde los vecinos y 
comerciantes están muy contentos. 
Y las obras no terminan el 14 de 
noviembre.Página 3

 La ciudad de Berazategui celebró sus 61 años de 
autonomía con un gran Encuentro Ciudadano 
en la Plaza San Martín, que incluyó activi-
dades y propuestas al aire libre para toda la 
familia, espacios gastronómicos y espectáculos 
musicales. En el cierre, más de 70 mil personas 
bailaron y cantaron al ritmo de Karina “La 
Princesita”. El intendente municipal, Juan José 
Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, 
Federico López, estuvieron junto a los vecinos y 
vecinas disfrutando de los festejos. Página 6

EL INTENDENTE MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ ESTUVIERON PRESENTE

Más de 70 mil vecinos participaron de los 
festejos por los 61 años de Autonomía

JUAN JOSÉ MUSSI, INTENDENTE DE BERAZATEGUI

“La verdad es que la oposición ha 
sido terrible,  cruel, sin propuestas”
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Durante el acto, Mussi ex-
presó: “Es una alegría 
entregar estos certifi cados 

de manera presencial, reencontrar-
nos. Casi 29 mil personas ya hicie-
ron los cursos de la Secretaría de 
ONG desde que comenzamos con 
esta iniciativa. Berazategui siem-
pre se destaca por brindar capaci-
taciones de esta calidad y gratuitas 
desde el Municipio. Los docentes 
y los estudiantes me hacen sentir 
orgulloso de ser berazateguense y 
le dan un valor agregado a lo que 
se aprende, porque se genera fami-
liaridad con los compañeros. Es-
toy agradecido porque lo hicieron 
posible. Confío en que el año que 
viene los cursos podrán hacerse en 
forma presencial”.

Marcelo Benedetti, secretario 
de Organizaciones No Guberna-
mentales de la Municipalidad, co-
mentó: “Entregamos estos diplo-
mas a quienes hicieron los cursos 
de capacitación que brindamos 
año tras año -en esta última etapa, 
virtualmente-, esperando que el 
próximo sea presencial. Estamos 
muy contentos. Ha sido un éxito”.

Dado el contexto de emergen-
cia sanitaria por la pandemia de 
Covid-19, este año los cursos se 
dictaron en la modalidad virtual 
con clases en vivo -a través de re-
des sociales- y mediante videos tu-
toriales producidos por los profe-

sores. Algunos de los 25 cursos y 
talleres que se brindaron son: Be-
lleza de manos y Esmaltado Semi-
permanente, Podoestética, Tejido, 
Inglés (1, 2, 3 y 4), Maquillaje (1 
y 2), Belleza y cuidado de la piel, 
Oratoria (1 y 2), Coctelería (1 y 2), 
Peluquería y Gastronomía.

Constanza Gazzola, coordina-
dora de los cursos, afi rmó: “Cele-
bramos la entrega de certifi cados a 
vecinos y vecinas que vinieron y 
compartieron con nosotros haber 
fi nalizado sus capacitaciones vir-
tuales. En un año difícil logramos 
que un gran número de berazate-
guenses tengan una capacitación 

gratuita. La gente sabe que además 
de obtener una contención perso-
nal, hay una salida laboral, gracias 
a una formación completa que mu-
chas veces resulta en un nuevo mi-
croemprendimiento”.

“Estoy muy contenta por re-
cibir mis dos certifi cados”, dijo 
Jésica Salcedo, del barrio Orión. 
“Hice el curso de Podoestética y 
Esmaltado Semipermanente. Las 
clases con las dos profesoras fue-
ron muy buenas. Estoy orgullosa 
de haber participado. A pesar de 
la pandemia pudimos seguir estu-
diando y de manera gratuita. Eso 
es fundamental”.
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Comenzó la temporada de la 
Liga Municipal de Hockey
n Luego del aislamiento social obligatorio por la pandemia de 
COVID-19, la Liga Municipal de Hockey Femenino retomó sus 
actividades. Y por primera vez en 7 años, las competencias se 
realizan en un espacio propio como el Club Ducilo. Allí estuvieron 
el intendente Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educa-
ción, Federico López, acompañando a las jugadoras en la primera 
fecha de la temporada 2021. Asimismo, estuvieron la titular de la 
Secretaría Privada, María Del Carmen Flores; y los secretarios de 
Salud Pública e Higiene, Dr. Pablo Costa; y de Desarrollo Social 
y Comunitario, María Laura Lacava. Sobre la vuelta de la Liga, su 
coordinadora, Mariné Russo, expresó: “Estamos muy contentos de 
poder regresar después de la suspensión por la pandemia y sobre 
todo por hacerlo en el Club Ducilo”. Y agregó: “Alrededor de 800 
niñas y mujeres participan de manera gratuita de la Liga. Esto es 
muy importante porque tal vez muchas de ellas no podrían jugar si 
tuvieran que pagar”. Por su parte, Liliana Fernández, mamá de una 
niña que juega para el equipo “El Vidrio Hockey”, destacó: “Esto 
es espectacular, es fantástico porque mi hija hace deporte gracias a 
que es gratis y así como ella hay muchas”. 
La Liga Municipal de Hockey está compuesta por 19 instituciones 
entre clubes barriales, polideportivos y sociedades de fomento. 
Participan niñas y mujeres desde los 7 hasta los 59 años, presen-
tando equipos en 7 categorías: décima, novena, octava, séptima, 
sexta, quinta y primera.

MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ PARTICIPARON DE LA 
PRIMERA JORNADA

 El intendente Juan José Mussi encabezó el acto de entrega de 1621 certifi cados correspondientes 
a los 25 cursos y talleres digitales que durante este año brindó en forma virtual la Secretaría de 
Organizaciones No Gubernamentales (ONG) de la Municipalidad de Berazategui. La ceremonia se 
desarrolló en el Centro de Actividades Roberto De Vicenzo (calle 148 y 18), con la participación del 
secretario de Cultura y Educación, Federico López.

RECIBIERON SUS DIPLOMAS DE MANOS DEL INTENDENTE Y DE FEDERICO LÓPEZ

Miles de vecinos se  capacitaron con 
los talleres digitales del municipio
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SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l  (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

“Tenemos la calle paralela a 
la autopista, camino al Shop-
ping, en Hudson, que no es 

solo para los ricos sino también 
para los trabajadores que tienen 
que ir por ese lugar. Tenemos mu-
chas más  obras en marcha. Falta 
poco para terminar la avenida 21, 
donde los vecinos y comerciantes 
están muy contentos. Y las obras 
no terminan el 14 de noviembre. 
El Camino General Belgrano se 
empieza ahora y no es campaña. 
Pero la realidad es que la oposi-
ción ha sido terrible, cruel y no 
escuche una sola propuesta para 
el distrito de la boca de ellos. Ade-
más, hay algo que duele. En algu-
nos casos paso, por ejemplo, que 
se sumo en pandemia ofreciendo 
colaboración, fueron voluntarios 
en momentos difíciles, pero en Be-
razategui no paso nunca, en más, 
criticaron en toda la pandemia”. 

“Nuestra Lista es la 507, la en-
cabeza Federico López, en quien 
confío mucho y me demostró su 
trabajo en diez años al frente de 
la secretaría de Cultura. La gente 
sabe cómo nos puede apoyar, para 
seguir con este modelo de ciudad” 
expresó el jefe comunal durante la 
entrevista con “La Mañana desde 
Berazategui”, con el periodista  
AlbertoSabini

“Nos criticaron por el agua y 
tenemos obras en todos lados, por 
el tema de la basura y estamos re-
ciclando. No tienen nada para de-
cirnos. Es una oposición muy es-
pecial, no existe por si misma. Se 
escuda en los candidatos provin-
ciales y nacionales, pero no tienen 
nada” reclamó.

Dijo, por otro lado que “el go-
bierno nacional padeció la crisis 
pos pandemia. Y lo reitero, la pan-
demia se llevó puesta a la econo-
mía más grande de Europa, la de 
Angela Merkel, porque le estalló 
la economía alemana con la pan-
demia. (Mauricio) Macri dijo que 
en 5 minutos corregía la deuda, 
como una burla y la gente tiene 
que darse cuenta de estas cosas. 
Tenemos que ser más respetuosos. 
No tiene que ver en nada los pro-
blemas de Berazategui con los de 
la provincia pero hay cosas que es-
tán muy mal. Creo que al gobierno 
hay que darle una oportunidad y le 
digo a la gente que los castigue en 
el 2023 porque el castigo va a ser 
mayor porque se vota gobernador 
y presidente pero todos tienen que 
tener en cuenta lo que paso en la 
pandemia” insistió.

Habló del hidrogeno verde,  “la 
inversión más grande, que se vie-
ne a la Argentina. Por otro lado las 
pymes le hicieron llegar al gobier-
no el agradecimiento por la ayuda 
que recibieron durante esta dura 
etapa.  Tenemos en marcha el par-
que tecnológico con 17 industrias 
que quieren instalarse, en Maltería 
hay nuevas inversiones y en Puer-
to Trinidad hay muchas más. De a 
poco vamos recuperándonos”.

“La industria metalmecánica 
creció un 13 por ciento y el turis-
mo tiene reservado un montón de 
lugares. Estamos asistiendo al des-
pegue porque la pandemia afl ojó.  
Estamos en cinco casos diarios y 
no hay muertos hace varios días. 
La vacuna se ve que hizo efecto. 
Soy prudente porque hay países 

que están en una cuarta ola, pero 
estamos en el mejor momento de 
la pandemia” sintetizó el doctor 
Mussi ,quien destacó las obras que 
ya están comprometidas. “Desde 
provincia  nos aseguraron que las 
obras no se detendrán cualquiera 
sea el resultado del 14 de noviem-
bre. Habrá una segunda etapa del 
Camino General Belgrano porque 
ahora será hasta Antártida Argen-
tina y la segunda etapa hasta Gu-
tiérrez”.

Inseguridad
Es uno de los reclamos mas 

fuertes. “Lo planteamos todos los 
intendentes y están comenzando a  
tomar policías  retirados, los están 
reincorporando, porque la Escuela 
Vucetich estuvo un año sin fun-
cionar, y tienen 10 mil personas 

que no pudieron egresar entonces 
provincia va a contratar a retirados 
de la policía” indicó al tiempo que 
antes de cerrar argumentó a horas 
de las próximas elecciones legis-
lativas: “necesitamos un Concejo 
Deliberante que no nos ponga pie-
dras en el camino, si nos maneja-
mos bien y  hemos hechos de todo 
en un municipio que es el asombro 

de todos los municipios. Pudimos 
hacer innumerables obras, porque 
ahora tratar de ponernos piedras 
votando concejales, muchos de los 
cuales ni viven en Berazategui y 
han demostrado que forman tienen 
de pensar. Ni uno solo de la opo-
sición en la pandemia se acercó a 
ofrecer su ayuda, ni preguntar qué 
se necesitaba...”.

Decenas de obras se están desarrollando en el 
distrito y el intendente comunal las enumera, y 
las defi ende. También habla de las elecciones, del 
gobierno nacional y las próximas elecciones.

JUAN JOSÉ MUSSI

“La verdad es que la oposición ha 
sido terrible,  cruel, sin propuestas”
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Reconocimiento al restaurante “El 
Amanecer” por su 73° aniversario
n La Municipalidad de Berazategui y la Cámara de Comercio de 
Berazategui Oeste reconocieron al emblemático restaurante El Ama-
necer por sus 73 años de trayectoria. El intendente Juan José Mussi; 
y el secretario de Cultura y Educación, Federico López, compartie-
ron la celebración con la familia Marino, propietaria del tradicional 
comercio ubicado en Camino General Belgrano al 2049.
También se hizo presente la titular de la Secretaría Privada, María 
Del Carmen Flores. Mussi saludó a los propietarios y les dijo: “Es-
toy acá para agradecerles por lo que hicieron y por todo lo que van 
a hacer. Una de las grandes virtudes de este comercio es que se 
mantuvo a través del tiempo”. Y agregó: “El mejor homenaje son 
los vecinos y vecinas que están aquí comiendo, que siguen eligien-
do a El Amanecer”. En el mismo sentido, Federico López afi rmó: 
“Todos los que vivimos en Berazategui hemos pasado por acá. 
Para nosotros es un orgullo acompañarlos en este aniversario”.
En representación de la familia propietaria, habló Kevin Marino. 
“Uno trabaja para brindar un servicio y que eso sea reconocido es 
más que gratifi cante”, enfatizó.
En el marco del festejo, El Amanecer fue reconocido por el Mu-
nicipio con la marca “Re locales”, una distinción impulsada por 
la Secretaría de Cultura y Educación -a través de la Ordenanza N° 
6073- que establece el reconocimiento a comercios minoristas em-
blemáticos de Berazategui destacados por su trayectoria, servicio a 
la comunidad y signifi cación histórica barrial.

MUSSI Y LÓPEZ FORMARON PARTE DE LA CELEBRACIÓN

Para ejecutar dicho progra-
ma, el Municipio tomó me-
didas con el fi n de erradicar 

los carros tirados por caballos de 
los trabajadores informales. Fue 
en 2019 cuando el Concejo Deli-
berante, entonces presidido por el 
actual intendente Juan José Mussi, 
logró convertir la prohibición de la 
tracción a sangre en ordenanza con 
aplicación en todo el distrito. Esta 
medida, impulsada por la Comuna 
con el objetivo de combatir el mal-
trato animal, incluyó la entrega de 
bicicletas adaptadas a los recicla-
dores urbanos para que las utilicen 
en reemplazo de los tradicionales 
carros tirados por caballos.

Organizado por la Secretaría de 
Organizaciones No Gubernamen-
tales (ONG), Berazategui Recicla 
cuenta actualmente con 44 Eco-
puntos, un número muy superior al 
que podría exhibir cualquier otro 
distrito. Estos espacios funcionan 
en entidades intermedias distribui-
das en todo el partido, como cen-
tros de jubilados, sociedades de 
fomento y clubes de barrio. Allí, 
las recuperadoras y recuperado-
res urbanos se encargan de llevar 
y separar los residuos reciclables 
recolectados durante cada nueva 
jornada de trabajo -ya sea en las 
puertas de los domicilios, comer-
cios, entidades públicas, plazas o 
polideportivos-, como plástico, vi-
drio, cartón, papel, aluminio, etc.

 Una vez efectuada su limpieza 
y clasifi cación, los materiales son 
embolsados y continúan su reco-
rrido hacia cualquiera de los dos 
Centros de Acopio, Selección y 
Reciclado de Berazategui: el N° 1, 
ubicado en el barrio Río Encantado 
(136 entre 45 y 47); y el N° 2, de 
San José-San Mauro (117 y 3). Am-
bos cuentan con maquinarias espe-
cífi cas para el tratamiento de los 
diferentes materiales, desde enfar-

dadoras automáticas, hasta máqui-
nas de molienda, entre otras. Tras 
su procesamiento, por ejemplo, el 
plástico es vendido a diversos pro-
veedores – uno de ellos es Ciudad 
Mesina, ubicado en el Parque In-
dustrial de Plátanos-; mientras que 
el vidrio y el papel reciclado tienen 
como principales compradores a 
dos importantes empresas locales 
consagradas a cada uno de estos 
rubros, como Rigolleau y Rosato, 
respectivamente.

 “Hace dos años atrás se re-
tiraban de la vía pública unos 
75.000 kilos anuales de material 
reciclado. Hoy, ese número llega 
a los 1.200.000 kilos anuales, lo 
que signifi ca una merma impor-
tantísima en la cantidad de basura 
contaminante que debía trasla-
darse hasta la CEAMSE, además 
de un ahorro considerable para el 
Municipio”, grafi ca Ana Gómez, 
coordinadora general de Beraza-
tegui Recicla. En este punto, hace 
hincapié en la decisión de las au-
toridades locales al proveer de bi-
cicletas especialmente equipadas 
con canastos a los recicladores, 
permitiéndoles una mayor como-

didad, rapidez y sustentabilidad a 
la hora de recorrer los barrios. “De 
empezar como un programa piloto 
con solo 5 Ecopuntos, actualmente 
contamos con aproximadamente 
250 recicladores y recicladoras 
vinculadas”, resalta.

Compostaje

Asimismo, con el fi n de seguir 
generando conciencia sobre la im-
portancia del cuidado del ambien-
te, desde 2020 se puso en marcha 
un sistema original de compostaje 
en el Centro de Acopio Río Encan-
tado. “Para eso utilizamos mate-
riales orgánicos, como desechos 
de frutas y verduras, y los mez-
clamos con material seco, como 
hojas y aserrín. Este trabajo lleva 
un proceso de 6 meses, bajo cierta 
temperatura. Pasado ese lapso de 
tiempo, recuperamos todo el abo-
no orgánico y luego lo vendemos 
a los viveros y a los vecinos”, ex-
plica la coordinadora general de 
Berazategui Recicla, para ejempli-
fi car la sustentabilidad de todo el 
proyecto.

 Con el objetivo de cuidar el ambiente y concientizar a los vecinos sobre los benefi cios del reciclaje, en 2016 el 
Municipio comenzó a implementar el Programa Berazategui Recicla, una iniciativa única en su tipo en toda 
la región. Desde entonces, el proyecto creció tan exponencialmente que en estos 5 años no solo cumplió con 
sus metas originarias sino que superó las expectativas logrando reducir a más de 1.200.000 kilos la basura 
que cada año se destina a la CEAMSE, generando a su vez un importante ahorro para la Municipalidad.

SE REDUJO A MÁS DE 1.200.000 KILOS LA BASURA ANUAL DESTINADA A LA CEAMSE

Berazategui Recicla ya cuenta con 44 Ecopuntos
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Se viene una nueva edición 
de la Feria Emprender
n Con el objetivo de incentivar y fortalecer las capacidades la-
borales de los emprendedores locales, este mes volverá a realizarse 
una nueva edición de la Feria Emprender. Como en cada una de sus 
anteriores presentaciones, este evento -organizado desde 2015 por 
la Secretaría de Trabajo de la Municipalidad de Berazategui- estará 
conformado por una gran variedad de productos y artesanías.
 En esta oportunidad, durante noviembre la Feria contará con 4 
jornadas diferentes en la Plaza Rigolleau (Av. 14 y Lisandro de la 
Torre): los viernes 12 y 19, y los sábados 13 y 20, de 11.00 a 19.00.
 Allí, los emprendedores berazateguenses ofrecerán artículos muy 
variados y de excelente calidad en bijouterie, calzado, cestería, 
cuero, decoración, cuidado personal, hierro, madera, marroqui-
nería, metal, mosaiquismo, plata, elementos reciclados, textiles, 
sublimación, tejido, velas, vidrio, vivero, muñequería, papelería y 
encuadernación, entre otros.

EL 12, 13, 19 Y 20 DE NOVIEMBRE, DE 11.00 A 19.00
EN LA PLAZA RIGOLLEAU

Tras mantener un diálogo 
con los encargados de la 
construcción y vecinos 

que se acercaron hasta el obrador, 
Kicillof aseguró: “Lo que ocurrió 
aquí -como en toda la provincia de 
Buenos Aires- fue que, tras iniciar 
la construcción de este espacio en 
nuestro Gobierno (en 2015) con 
Cristina, esta obra -como todas 
las que se habían iniciado- se de-
tuvo con el Gobierno siguiente, se 
descontinuó con mezquindad, de-
jando a los chicos y chicas sin el 
Jardín de Infantes”.

Asimismo, afi rmó: “Nosotros 
pusimos en marcha el Programa 
Escuelas a la Obra, por el cual ya 
se concluyeron más de 3200 obras 
en toda la Provincia, 130 de ellas 
aquí (en Berazategui). Venimos a 
responder a una necesidad; luego 
de 6 años de caída, hacía falta un 
plan de reactivación fuerte. En 
Berazategui los vecinos nos reci-
bieron con alegría, ellos custodia-
ron la obra”.

 Por su parte, Mussi destacó el 
acompañamiento de los Gobiernos 
nacional y provincial para poder 
llevar adelante las obras que actual-
mente se desarrollan en Berazate-
gui. “Esto es muy importante para 
el distrito. Aquí se da cumplimien-
to a dos derechos humanos funda-
mentales, a través del Gobierno 
provincial. Hemos presentado una 
cantidad impresionante de obras en 
Escuelas, con aulas, patios com-
pletos, servicios sanitarios nuevos. 
Además, se ha continuado con la 
construcción de establecimientos 
educativos que habían quedado in-
terrumpidos, como es este Jardín. 
La inversión en educación de esta 
gestión es para mí la mejor de todos 
los tiempos que he conocido”, ma-
nifestó el Intendente.

 En el mismo sentido, Victoria 
Tolosa Paz remarcó: “Estas obras 
responden a un reclamo legítimo. 
El intendente Mussi manifi esta 
lo que fueron 4 años de una ges-
tión ausente. Hoy, diariamente 
trabajamos en la reactivación de 
las Escuelas, en infraestructura y 
en el servicio alimentario escolar. 
Vinimos a poner la educación en 
primer lugar”, afi rmó.

Respecto a las necesidades del 
barrio de contar con este nuevo 
establecimiento educativo, Federi-
co López, a cargo de la Cartera de 
cultura y educación local, indicó: 
“Este es un Jardín muy pedido por 
el barrio, que ahora se pudo reto-
mar. Por el ritmo de obra, entende-
mos que -con este gran esfuerzo- en 
marzo dará inicio a su actividad y 
así complementará el ciclo educa-
tivo de la zona, benefi ciando a los 
vecinos y vecinas, especialmente 

por la proximidad. Antes de fi n de 
año se van a programar 40 obras 
más que se han solicitado. Estas ac-
ciones se llevan a cabo con fondos 
provinciales y municipales, en un 
trabajo en conjunto con la Jefatu-
ra Distrital, el Honorable Consejo 
Escolar (HCE) y el Municipio, para 
mejorar la calidad pedagógica y 
ayudar a las familias”.

De la comitiva también forma-
ron parte: la ministra de Gobierno, 
Cristina Álvarez Rodríguez; el mi-
nistro de Infraestructura y Servi-
cios Públicos, Leonardo Nardini; 
y la directora General de Cultura y 
Educación, Agustina Vila. En tan-
to, estuvieron presentes la titular 
de la Secretaría Privada del Mu-
nicipio, María Del Carmen Flores; 
y los secretarios de Salud Pública 
e Higiene, Pablo Costa; de Obras 
Públicas, Carlos Balor; de Servi-
cios Públicos, Sergio Faccenda; 
de Gobierno, Antonio Amarilla; 
de Desarrollo Social y Comunita-
rio, María Laura Lacava; de Orga-
nizaciones No Gubernamentales 
(ONG), Marcelo Benedetti; y de 
Control Urbano, Raúl Torres.

El proyecto del Jardín de In-
fantes N° 952 contempla la cons-
trucción de 4 salas, SUM, sala de 
música, sector de lectura, Direc-
ción, secretaría, preceptoría, por-
tería, baños para docentes, perso-
nas con discapacidad, alumnos y 
alumnas; una cocina, una sala de 
máquinas y 4 expansiones de sa-
las, además de un espacio recrea-
tivo exterior con juegos y un área 
parquizada. Asimismo, las salas 

cuentan con sanitarios individua-
les, piletón de lavado para niños y 
espacio de guardado.

El gobernador bonaerense, Axel Kicillof; y el intendente Juan José Mussi; junto a la candi-
data a diputada nacional por la provincia de Buenos Aires, Victoria Tolosa Paz; y el candi-
dato a primer concejal por la Lista local del Frente de Todos, Federico López, recorrieron la 
obra del Jardín de Infantes N° 952 del barrio CGT (calle 18 A e/ 119 y Av. Dardo Rocha).

LÓPEZ TAMBIÉN PARTICIPÓ DE LA RECORRIDA EN EL BARRIO CGT

 Kicillof, Mussi y Tolosa Paz visitaron 
la obra de un nuevo jardín de infantes
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El Encuentro Ciudadano fue 
organizado, como todos los 
años, por la Secretaría de 

Desarrollo Social y Comunitario de 
la Municipalidad, a cargo de María 
Laura Lacava; y contó con la ayuda 
del resto de las áreas de la Comuna.

Allí, rodeado de vecinos y 
vecinas, representantes de institu-
ciones, estudiantes y funcionarios 
municipales, Juan José Mussi ex-
presó: “Una alegría poder compar-
tirlo con nuestra gente... Venimos 
de un año y medio de sensaciones 
encontradas. Por un lado, la tris-
teza por los amigos, familiares y 
vecinos que se nos fueron; y, por 
otro, el enorme orgullo por nues-
tro personal de salud, docentes, 
industriales pymes, comerciantes 
y voluntarios que, en medio de la 
pandemia, se acercaron solidaria-
mente en favor de los más necesi-
tados. Esto último nos demuestra 
que valió la pena estar al pie del 
cañón, arriesgándose para que Be-
razategui no cayera y pueda salir a 
fl ote, como lo está haciendo ahora 
con varios proyectos, porque so-
mos gente de trabajo y coraje”.

El Encuentro Ciudadano con-
tó con stands que exhibieron las 
producciones de colectividades, 
emprendedores, instituciones inter-
medias, industrias locales, estable-
cimientos educativos -públicos y 
privados- y, también, de Programas 
y áreas municipales, entre otros.

A la celebración se sumó el 
clásico acto cívico, donde se ho-
menajeó a los autonomistas bera-
zateguenses en la Plazoleta que les 

rinde tributo. Entre los presentes, 
estuvieron el autonomista Victorio 
Bruni; la titular de la Secretaría 
Privada, María Del Carmen Flo-
res; el secretario de Salud Pública 
e Higiene, Pablo Costa; la secreta-
ria de Desarrollo Social y Comu-
nitario, María Laura Lacava; y la 
subcontadora general del Munici-
pio, Andrea Canestro.

En este contexto, el Intenden-
te municipal recalcó: “Cuando 
-desde el Municipio- decimos 
‘orgullosos de Berazategui’, no 
lo hacemos simplemente por todo 
lo que hemos logrado en todos es-
tos años, sino fundamentalmente 
por nuestra gente, que quiere salir 
adelante y levantar su casa, ladri-
llo por ladrillo, no solo para poder 
vivir mejor sino porque piensa en 
sus hijos y nietos”.

Asimismo, señaló: “Yo sé que 
aquí hay vecinos de todos los co-
lores políticos y eso es algo muy 
importante que tenemos los bera-
zateguenses”.

A su vez, Federico López ma-
nifestó: “Para mí es una emoción 
muy grande poder estar aquí, ce-
lebrando nuestro 61° aniversario 
a través de este Encuentro Ciuda-
dano tan querido, que nos permite 
encontrarnos, disfrutar y seguir 
construyendo autonomía. Porque 
creo que ese es el legado que nos 
dejaron todos aquellos que, como 
Bruni, participaron de aquella his-
tórica gesta: alcanzar un distrito 
urbanizado e independiente, que 
nos iguale, que nos integre y que 
genere derechos a la salud, la edu-

cación, la cultura y el deporte”.  
“Ese fue el sueño colectivo de 

muchos y hoy podemos decir que 
es una realidad, gracias -en gran 
medida- a un intendente como 
Juan José (Mussi), que en 30 años 
ha concretado todos esos sueños; y 
nuestra obligación, como genera-
ción, es seguir trabajando para que 
nuestro Municipio siga crecien-
do”, añadió el titular de la Cartera 
cultural y educativa local.

En tanto, el último autonomis-
ta vivo del distrito, Victorio Bru-
ni, recordó a los 126 vecinos que 
-junto a él- quedaron en la historia 
grande de Berazategui aquel 4 de 
noviembre de 1960. “Sin ningún 
propósito personal, trabajaron para 
lograr nuestra autonomía política 
y económica”, destacó. Además, 
ponderó el notable crecimiento 
experimentado desde entonces por 
la Ciudad -sobre todo, desde las 
últimas tres décadas- e hizo hin-
capié en lo que consideró una de 
las principales características de la 
gestión Mussi al frente del Ejecu-
tivo local: “la gran participación 
de los ciudadanos”. “Por eso, los 
autonomistas lo defi nimos como 

un intendente vecinalista”, afi rmó.
Para el evento, el Municipio 

dispuso postas de sanitización en 
los ingresos a la Plaza e instó a to-

das y todos a respetar las medidas 
de prevención frente a la pandemia 
de COVID-19, como la utilización 
del barbijo. 

BERAZATEGUI

 La ciudad de Berazategui celebró sus 61 años de autonomía 
con un gran Encuentro Ciudadano en la Plaza San Martín, 
que incluyó actividades y propuestas al aire libre para toda 
la familia, espacios gastronómicos y espectáculos musicales. 
En el cierre, más de 70 mil personas bailaron y cantaron al 
ritmo de Karina “La Princesita”. El intendente municipal, 
Juan José Mussi; y el secretario de Cultura y Educación, 
Federico López, estuvieron junto a los vecinos y vecinas 
disfrutando de los festejos.

EL INTENDENTE MUSSI Y FEDERICO LÓPEZ ESTUVIERON PRESENTE

Más de 70 mil vecinos participaron de los 
festejos por los 61 años de Autonomía
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Un gran número de perso-
nas se acercaron al lugar 
para disfrutar del desfi le, 

bailar y degustar diversas comidas 
típicas. El intendente municipal, 
Juan José Mussi, y el secretario de 
Cultura y Educación, Federico Ló-
pez, se sumaron a los festejos des-
de las 11.30. También estuvieron 
presentes la titular de la Secretaría 
Privada, María Del Carmen Flo-
res, y el secretario de Salud Públi-
ca e Higiene, Dr. Pablo Costa.

Rodeado de vecinos, vecinas 
y artistas locales, Mussi expresó: 
“Qué lindo es poder verlos otra 
vez en las calles, uniéndose para 
celebrar el Día de la Tradición y 
un nuevo aniversario de nuestra 
Autonomía. Porque Berazategui 
crece, pero seguimos siendo una 
familia”. A continuación, el In-
tendente aseguró: “Hemos pasado 
cosas muy feas como consecuen-
cia de la pandemia, pero hay algo 
muy importante: desde hace 40 
días nuestro distrito no tiene pa-
cientes en terapia intensiva. Esto 
quiere decir que estamos saliendo 
de algo muy difícil, junto a hom-
bres y mujeres que apuestan todos 
los días por nuestra Patria chica, y 
los tradicionalistas, que permanen-
temente nos recuerdan nuestros 
orígenes y nos enseñan el camino 
de nuestra Patria grande”.

A su vez, Federico López des-
tacó: “Después de la pandemia, los 
vecinos vienen muy felices a estas 
actividades, que son muy necesa-

rias. La verdad que nos tocó un día 
hermoso y hubo muchísima gente 
que se acercó en familia a disfrutar 
de esta jornada, organizada por la 
Secretaría de Cultura y Educación 
junto a las agrupaciones tradicio-
nalistas y a todos los ballets que 
tenemos en Berazategui. De esta 
manera, continuamos celebrando 
los 61 años de nuestra Autonomía 
y el Día de la Tradición, cultivan-
do nuestra identidad cultural, algo 
que el Municipio estimula desde 
hace muchos años a través de sus 
políticas públicas vinculadas al 
folclore”.

En tanto, Rodolfo Puliszczuk, 
uno de los máximos referentes de 
la Agrupación de Carreros y Co-
cheros de la provincia de Buenos 
Aires, señaló sobre el evento: “Ha 
sido un desfi le multitudinario y de 
calidad. Así que me voy muy con-
tento, porque todos los animales 
estaban en forma impecable, muy 
bien alimentados y cuidados. Ade-

más, Berazategui tiene la dicha de 
conservar a muchos tradicionalis-
tas. Y eso ha quedado claramente 
demostrado en este evento, con 
la participación de muchos niños, 
que serán los encargados de con-
servar el tradicionalismo, que no 
es otra cosa que preservar las cos-
tumbres a través del tiempo”.

Al fi nalizar el desfi le tradicio-
nalista, se realizó un gran Patio 
de Folclore con la presentación de 
más de 15 ballets de Berazategui, 
shows musicales en vivo y stands 
gastronómicos de comidas típicas. 
Para disfrute de los y las asisten-
tes, el cierre del festival estuvo a 
cargo del reconocido cantante fol-
clórico Bruno Arias. Este artista, 
oriundo de la provincia de Jujuy, 

En el marco de un nuevo aniversario de la Autonomía 
de Berazategui y adelantándose al Día de la Tradición 
(miércoles 10/11), los vecinos y vecinas de Berazategui 
pudieron disfrutar del ya clásico festival folclórico y 
desfi le tradicionalista organizado por la Municipali-
dad, a través de la Secretaría de Cultura y Educación. 
El desfi le se realizó en Av. 14 entre 133 y Av. Vergara, 
y la celebración prosiguió en la Plaza Julia Copello de 
Tiscornia (Av. 14 y 132), con la presentación de im-
portantes artistas locales y referentes del género.

CON LA PRESENCIA DE LAS AUTORIDADES Y CIENTOS DE VECINOS

G ran encuentro tradicionalista y folclórico

fue nombrado “Consagración” en 
el festival de Cosquín 2013 y suele 
acompañar en sus presentaciones a 

grandes representantes del noroes-
te argentino como Jaime Torres y 
Tomás Lipán.
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Sin embargo, el sindicalista 
admitió que después del fi n 
de semana largo de octubre, 

“las expectativas son otras” y ad-
mitió que “tal parece que la recu-
peración es posible, ayudados por 
la vacunación y la prevención”

“Tenemos todos los protocolos 
de prevención de riesgos, fuimos 
los primeros- anticipó- que orga-
nizamos con un profesional los 
protocolos para los comedores de 
fabrica, los hoteles de pasajeros, 
para los hoteles alojamiento, para 
los bares y  los hicimos llegar a 
todas las seccionales del país para 
contener el drama que se nos vino 
de golpe. Al tener una experiencia 
tan fuerte nadie estaba preparado. 
Nuestra actividad fue la primera 
en caer aunque creo que podre-
mos levantarnos pronto gracias a 
los recursos naturales que Dios le 
dio a nuestro país, las cataratas, los 
Esteros del Ibera, la cordillera. Ese 
potencial lo tenemos, lo que es-
tamos necesitando es que mejore 
nuestra economía”.

“Ahora necesitamos que lle-

guen los dólares de afuera, que se 
abra el turismo interno- aceptó el 
dirigente y agregó- ahora hay que 
capacitar a los jóvenes y adultos 
en el nuevo mundo del trabajo, 
con las nuevas tecnologías, pre-
pararlos para la nueva realidad, 
aggiornarlos. Hay un desafío muy 
grande. Hoy tenemos 56 escuelas 
de formación en todo el país, y 
aulas móviles que recorren dando 
clases en los lugares más alejados. 
De esto no se habla pero estamos 
comprometidos con la formación 
al trabajo profesional. Tenemos 
tecnicaturas de turismo y gastro-
nomía y estamos trabajando en 
una universidad. Porque el cono-
cimiento signifi ca mejores sala-
rios. Además estamos formando 
dirigentes sindicales porque no 
pasa solo por conocer el conve-
nio colectivo o la ley de contrato 
de trabajo sino otros temas que 
es necesario saber, temas conta-
ble, administrativos, etc. Además 
tenemos el Instituto de Seguridad 
e Higiene Laboral, que funciona 
con seis departamentos, donde por 

ejemplo, se compara nuestra legis-
lación con la del resto del mundo, 
prevención de riesgos de trabajo y 
un departamento psicosocial don-
de se ataca el acoso, la violencia 
laboral. Se llevan adelante talleres 
en todo el país donde se habla de 
como protegerse”.

“El empleador que contrata a 
alguien sin ninguna capacitación, 
al fi nal sale más caro. Siempre le 
digo a los empresarios que la ca-
pacitación esta relacionada con la 
rentabilidad de su negocio. Se los 
digo por experiencia- indicó el sin-
dicalista- el cliente tiene que irse 
contento para que vuelva. Las es-
cuelas gastronómicas de Quilmes 
y Berazategui tienen más de 12 
años, una gestión que hice cuando 
estaba el ministro Mario Oporto en 
la provincia.  Es una satisfacción 
enorme”.

Precisó que “hay mucha ac-
tividad en negro y media jornada 
mentirosa que pagan la mitad de 
las cargas pero los hacen trabajar 
ocho horas,  pero- reclamó-  no 
tenemos el poder de policía. Pode-

mos hacer inspecciones pero todo 
el resto dependen del ministerio de 
trabajo que no llegan a tiempo por 
la cantidad de trabajo que tienen”.

Elecciones internas
En la región el padrón de gas-

tronómicos tiene más de 2000 
afi liados que estarían posibilita-
dos de votar. Geneiro fue reelecto 
secretario de capacitación a nivel 
nacional. Integra la Lista Celeste 
del sindicato a nivel nacional que 
hasta el día de hoy no tiene opo-
sición. “Voy a estar cumpliendo 
esta función donde tenemos algu-
nas cuentas pendientes. Vamos a 
inaugurar antes de fi n de año una 
sede de quince pisos que será un 
centro de formación técnico profe-
sional. Será la futura Universidad 
Gastronómica con aulas con todas 
las tecnologías. Vamos a poder in-
cursionar en la cocina molecular, 
que es lo que se viene, todo esto le 
va a servir a la gente”.

Habrá elecciones en todo el 
país y en 10 seccionales  habrá lis-
tas opositoras. En la zona hay una 
que compite con la lista que inte-
gra Geneiro, la histórica. “Creo que 
ganaremos bien porque todos sabe-
mos quien es quien. Apelamos a la 
memoria de los compañeros, todos 
saben que es lo que hicimos”. 

“Cuando los trabajadores eran 
esclavos fuimos al frente. En la 
calle Suipacha, una vieja casona, 
comenzamos allí. había un medi-
co, casi ni teníamos cobertura. Y 
fíjense que tienen hoy los gastro-
nómicos, esto es gestión, trabajo. 
Tenemos todas las especialidades 
medicas, consultorios, 3000 afi lia-

dos en dos centros. Tenemos una 
estructura para atender a nuestros 
compañeros. El centro médico en 
el Cruce Varela, fue un sueño que 
tenía cuando comencé en el rubro. 
Es la gestión de la Lista Celeste, 
no es un milagro. tenemos mucho 
para mostrar, porque trabajamos 
todos los días, estamos siempre 
atentos. no deje de ir nunca al sin-
dicato aun en pandemia. hay un 
equipo de compañeros que pusie-
ron el pecho, el alma y el corazón”. 

Y destacó “la amnesia es una 
enfermedad, están tratando de en-
suciar la cancha. tienen que ganar 
con inteligencia, no hablando mal 
de los demás. En el peor momento 
fuimos a llevar a domicilio calladi-
tos, lo que se necesitaba. pero cada 
uno es responsable de sus actos. 
Nunca le pise la cabeza a nadie, 
siempre trabaje. Si hay algún em-
presario que diga que lo coimee o 
que fui a comer gratis o apretar para 
sacar ventaja que me lo diga...pero 
hay muchos ambiciosos, que no 
llegaran nunca a nada, porque en la 
vida hay que tener códigos. Entien-
do la competencia pero tienen que 
presentarse con propuestas, no con 
criticas ni agravios. Ada Ibarra será 
la próxima candidata a la Secretaria 
General de la Lista Celeste”.

La oposición está encabeza-
da por un ex empleado del Bingo 
Begui, impugnado por la Junta 
Electoral, en juicio con el emplea-
dor, Claudio Camilietti. Camilietti 
fue secretario administrativo de la 
propia lista de Geneiro, y  hoy salió 
con los tapones de punta en contra 
de la misma gente con la trabajó.

Argentino “Tito” Geneiro, secretario de capacitación de la Unión Trabajadores Gastronó-
micos de la República Argentina indicó que la pandemia “destruyó miles de puestos de tra-
bajo, en particular del rubro de la hotelería y la gastronomía. Y nos cuesta recuperarnos. 
Tuvimos que sostener, además, a 1600 trabajadores de la organización. Quedamos tamba-
leando. Por suerte siempre nos administramos muy bien y teníamos recursos para poder 
afrontar los costos de la salud. El ingreso de la obra social cayo al piso, la recaudación fue 
solo del 20 por ciento lo que no nos alcanza para nada”.

ARGENTINO “TITO” GENEIRO, DE UTHGRA

“La pandemia destruyó miles de puestos de trabajo, 
en particular en la hotelería y la gastronomía”
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El actual secretario de Cul-
tural municipal manifes-
tó que la “perspectiva del 

equipo es a futuro y es totalmen-
te positiva. Creemos que nuestra 
principal problemática hoy es la 
economía, que trae detrás un mon-
tón de otras situaciones por eso 
hoy más que nunca la escucha es 
importante, como la resolución de 
los problemas que se van presen-
tando. Nos acercamos a distintos 
barrios tratando de darles respues-
tas y tratamos de ser sinceros con 
todos. Donde no podemos, lo deci-
mos. Tenemos un montón de obras 
en ejecución, algunas terminadas y 
otras por iniciar como Camino Ge-
neral Belgrano. El centro cívico de 
Juan María Gutiérrez que tendrá la 
delegación y el registro civil y mu-
chas obras en proceso, otras obras 
a futuro que ya están programadas. 
Lo importante es que siempre va-
mos por más”.

Luego de los resultados de las 
PASO, donde el gobierno nacio-
nal y provincial obtuvieron menos 
votos de los esperado, López ob-
servó: “los intendentes son los re-
ferentes territoriales y son los que 
tienen el primer contacto con la 
comunidad. Por otro lado el con-
texto de la pandemia impactó en la 
imagen de la provincia y de la na-
ción y eso hace que la gente tenga 
otra mirada  con esos estamentos. 
Este gobierno tuvo solo cuatro me-
ses de gestión real hasta que llego 
la pandemia, después todas fueron 
situaciones críticas”.

La esperanza esta puesta en el 
15 por ciento del electorado que 
no fue a votar,  por lo mismo el 
Frente intentó por todos los me-
dios apretar el acelerador y reali-
zar este último tramo de campaña 
frente a frente con la gente. 

“Soy de la generación más jo-
ven del gabinete. Juntos tenemos 
el compromiso que este Berazate-
gui siga creciendo, ordenado, con 
proyectos a futuro, que amplíe 
además, derechos. Queremos una 
visión sólida. Berazategui siempre 
fue diferente porque tenemos una 
ciudad urbanizada, por eso nues-
tras políticas publicas son sosteni-
das. Nosotros queremos estar para 
continuar lo que falta. A los 25 
años- recordó el candidato-  asumí 
la secretaría y siempre trabajé con 
el mismo compromiso, el mismo 
que reconozco en todos mis com-
pañeros de la lista”. 

Luego comentó: “con las reco-
rridas de todos los días nos damos 
cuenta que algunas industrias están 
en pleno proceso de producción y 
otras están esperando que eso su-
ceda. Pero muchos  duplicando su 
producción. Entiendo que no en 
todas partes, que en el supermer-
cado las cosas son diferentes,  ve-
mos mucha gente fuera del sistema 
pero de a poco los programas so-
ciales tienen que transformarse en 
trabajo y tienen que aplicarse de 
manera correcta”. 

En cuanto al corte de boleta, no 
negó que suceda. “Puede ser que 
haya corte de boleta, pero tienen 
que entender que las obras son con 
fondos nacionales y provinciales. 
Acá sabemos que hay un respeto 
indiscutible hacia el intendente, 
hay un reconocimiento de muchos 
años, una convicción real”. Quien 
es hace diez años secretario de cul-
tura explicó sentir “la obligación de 
seguir trabajando por esta ciudad. 
Nos conocemos y sabemos que 
esta es la manera. Tenemos errores 
pero lo importante es no equivocar-
se siempre en lo mismo. En más, 
a veces los errores son por querer 

hacer por eso sabemos que hay que 
planifi car lo mejor que se pueda”.

Festejos  
En el marco de los festejos 

por la Autonomía municipal y el 
Encuentro Ciudadano que se hace 
todos los años  desde hace más de 
30 años, López, a cargo de la se-
cretaría que organiza estos eventos 
pronunció: “Tenemos una política 
cultural amplia y diversa. Gene-
ralmente se hacen shows donde la 
gente no podría acceder de otra ma-
nera a disfrutarlos.  Además desde 
hace varios años se decidió que este 
evento tenga una mirada hacia la 
diversión, porque es un encuentro 
festivo. La propuesta se hace junto 
con el ministerio de Cultura provin-
cial que tiene el Programa Argen-
tina Florece y el municipio acopló 
lo que faltaba. Por ejemplo el grupo 
Cafundó y Bruno Arias que estuvo 
en el desfi le tradicionalista del do-
mingo  fueron invitados por el mi-
nisterio provincial”.

A su vez el domingo se de-
sarrollo un gran Festival de Jazz 
gitano,  autogestivo, “decidimos 
pasarlo a la estación de Ranelagh 
porque antes se hacía en el centro 
cultural, y quedó muy chico, Se 

ofreció con propuestas gastronó-
micas interesantes.

“Estamos volviendo de a poco 
a realizar shows. Hacia mucho que 
no nos encontrábamos en activida-
des más amplias. Por otro lado, las 
propuestas se siguen ampliando 
porque la gente las reconoce y las 
acompaña. Estamos por inaugurar 
la remodelación del Museo del Vi-
drio. Ya tenemos La Humanitaria 
con la escuela municipal de teatro. 
La idea era generar lugares de en-
cuentro para los vecinos y vecinas 
pero también seguimos con las ac-
tividades diarias como son los ta-
lleres, las muestras. Constituimos 
comunidad a diario”. 

“Se esta planifi cando el ciclo 
de verano para enero y febrero y 
en febrero se abrirá la inscripción 
para las escuelas y talleres, espe-

remos que el año que viene poda-
mos tener un año como antes de la 
pandemia”.

Rescató la “puesta en valor de 
la 148, la  recomposición de las 
obras de arte que están allí y la  am-
pliación de las esquinas. Hay un 
problema hídrico que estamos tra-
tando de resolver. También la pues-
ta en valor de la peatonal,  la 147, 
y la  calle  13 y 15 desde Lisandro 
de la Torre a Néstor Kirchner. Fue 
un pedido del centro comercial, 
para descomprimir la 14. Pero no 
es solo eso, estamos interviniendo 
el centro comercial de Barrio Ma-
rítimo, segundo en importancia en 
Berazategui y en avenida Sabin y 
Agote, luego de la obra de asfalto 
están asentándose comercios muy 
importantes, por todo esto y más 
hay que seguir trabajando juntos”. 

“Estamos aprovechando la meseta que nos esta permitiendo el Covid. Esto es posible gracias 
a la cantidad de vecinos que ya tienen las segunda dósis de la vacuna. De esta forma pode-
mos volver a acercarnos a los vecinos, como lo hicimos siempre, porque la verdad es que el 
intendente a diario se vincula con la comunidad. Mussi en campaña es igual a cuando no 
esta en campaña” indicó el primer candidato de la Lista del Frente de Todos, Federico López. 

FEDERICO LÓPEZ, CANDIDATO DEL FRENTE DE TODOS

“Mussi en campaña es igual a cuando no esta en campaña”
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Ibarrola es abogado destacado, 
que realiza asesoramiento em-
presarial. Esta vez será candi-

dato a primer concejal. “Hoy más 
que nunca son necesarios los va-
lores cristianos en la política. Te-
nemos un criterio basado en la ho-
nestidad y en la transparencia. Hay 
un fi ltro en cuanto a nuestras deci-
siones. No podemos rozar con la 
corrupción y somos determinantes 
en ese sentido. Estamos formados 
académicamente para trabajar en 
los problemas maestros de nuestra 
sociedad y es ahí donde queremos 

generar esperanza” destacó el jo-
ven jurista. 

“Somos todos nuevos en esto, 
es un lindo desafío. Pasamos las 
PASO con un 3 por ciento, holga-
damente y queremos llegar al Con-
cejo. Por eso estamos diciéndole al 
vecino que es necesaria una polí-
tica diferente y por eso tenemos 
una buena recepción. Estamos con 
Diana Alfonso, Daniel Pontecor-
vo, todo un equipo que le está di-
ciendo basta a la corrupción, a la 
inseguridad. Somos vecinos que 
nos convocamos y dijimos que la 

única forma de cambiar la realidad 
es participando”.

Luego planteó: “hay una co-
yuntura actual que es lo que nos 
determina a actuar. Tenemos una 
grieta muy acentuada. No te-
nemos que ser homogéneos,  es 
bueno el consenso, pero en esta 
grieta interminable es difícil con-
seguir acuerdos porque quieren 
perpetuarse en el poder. Es difí-
cil así el dialogo pero sí tenemos 
la posibilidad de presentarnos 
cada uno con su bandera política 
y su postura, pero también tene-
mos que ser fl exibles para poder 
conversar políticas locales y na-
cionales. El problema es que hay 
una disputa de egos en el poder y 
en realidad los demás son adver-
sarios políticos y tienen seguro 
cosas interesantes por las cuales 

nosotros podemos conversar”.
Y profundizó luego: “Quere-

mos la posibilidad de que Argenti-
na se levante con acuerdos sólidos 
y coherentes  para mirar al futuro. 
No vinimos a denostar al intenden-
te. Queremos denunciar las cosas 

que se hacen mal pero construir 
con lo que se hizo bien. El veci-
no sabe lo que se hizo bien y mal 
y son necesarios varios dirigentes 
que entiendan esto”.

“Somos una clase dirigen-
te nueva que tiene una forma de 
hacer política, dejar lo viejo, las 
negociaciones espúreas en contra 
de todo lo que necesita el vecino, 
o que se metan en la rosca políti-
ca. Deben ser servidores públicos 
porque es una función pública. 
Es nuestro criterio porque somos 
distintos. pero  no cerrados. Que-
remos una economía social de 
mercado y no queremos estar ni en 
contra del Estado ni en contra del 
empresario porque son buenas las 
dos partes, pero hay que establecer 
reglas de juego equitativas. No un 
Estado dominante, ni una libertad 
extrema, hay que poder trabajar en 
equilibrio”.

Para cerrar aseguró que “la 
iglesia tiene que estar separada 
de la política. La Iglesia tiene que 
brindar ayuda espiritual a la comu-
nidad. Institucionalmente no pue-
de estar ligada pero si acompañar.  
Hay  muchos pastores que apoyan 
y otros que no, porque lo hacen 
como vecinos, en nuestra lista hay 
una  gran participación de hom-
bres y mujeres de fe”.

Como cabeza local, en la boleta 501, acompañando a Cynthia Hotton que va como 
candidata a diputada nacional, se presentará este próximo fi n de semana el doctor 
Marcelo Ibarrola de Más Valores. Una línea de cristianos evangélicos donde tam-
bién están Marcela Cejas y Daniel Martínez, el empresario deportivo Varelense.

MARCELO  IBARROLA DE MAS VALORES 

“Hoy más que nunca son necesarios 
los valores cristianos en la política”
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“A principio de año, no esta-
ba preparado, y para mi fue 
un orgullo que me inviten a 

participar de este nuevo desafío de 
encabezar la lista de diputados de 
la tercera sección electoral, como 
vecino de Berazategui, fue un paso 
muy importante” determinó el di-
rigente quien profundizó en los 
problemas actuales: “la improvi-
sación trajo malas consecuencias. 
Plantamos un banderín en el 2010 
y el tiempo paso para todos. Hoy 
un vecino estará en una banca de 
diputados, y es muy importante 
porque seré la voz de todos ellos. 
Nosotros sabemos que cuanto más 
cerca estemos de los problemas, 
más fáciles van a venir las solucio-
nes por eso soy un agradecido de 
la vida,  porque las cosas nunca se 
dan porque si. Fue importante lo 
que caminamos y aprendimos des-
de el error. Lo que queremos hacer 
es apuntar a la justicia social, hoy 
mas que nunca...”.

Luego planteó: “fuimos curtien-
do el cuero en todos estos meses. 
Las experiencias van pasando y uno 
se da la posibilidad de mejorar. La 
tercera sección es muy heterogénea. 
Son 19 distritos con situaciones dis-
tintas. Y se que no puedo borrar con 
el codo lo que escribí con la mano. 
No soy Kirchnerista ni de Cambie-
mos, y no me disfrazo, porque no 
estoy buscando trabajo de diputado. 
Hay que mantener la palabra y una 
línea de conducta”

Admitió que la gente “descree 
de los políticos” y que por eso “ el 
gran desafío será revertir esa mala 
imagen. Durante décadas las dos 
fuerzas mayoritarias no pudieron 
resolver temas centrales como la 
inseguridad, la economía, la in-
fl ación. Y por lo mismo tenemos 
que jerarquizar la actividad, yo no 
vengo con una ayuda memoria, 
porque sé lo que hay que hacer”. 

Aseguró que participará al me-
nos de dos comisiones. “Vamos a 
pelear para estar en Justicia e In-
seguridad porque -reconoció- sin 
seguridad no disfrutamos de nues-
tros derechos. Hay que invertir en 
seguridad. Nos acostumbramos a 
las rejas, los cerrojos, los perros de 
guardia, pero no puede ser así. Y 
respecto a la policía tiene que ha-
ber un protocolo de intervención 
en los procedimientos, para que 
la fuerza trabaje tranquila con un 

mejor salario y la justicia tiene que 
contar con más herramientas. Hay 
superpoblación en los estableci-
mientos carcelarios, hay detenidos 
en las comisarías y los efectivos 
policiales tienen que cuidar los 
calabozos en vez de custodiar la 
calle, que es lo más necesitamos”. 

Propuso crear canales “para 
que los vecinos puedan saber que 
estamos haciendo en el Recinto”. 
Y prometió “poner en marcha pro-
yectos de ley para mejorar la cali-
dad de vida de los vecinos. Quere-
mos saber qué pasa con el arribo 
de Aníbal Fernández, con Sergio 
Berni porque la elección del 12 de 
septiembre sirvió para un montón 
de cosas. Entre ellas para que el 
gobierno nacional y provincial co-
miencen a hacer las cosas que no 
había hecho antes,  a donar bicicle-

tas, a modifi car los gabinetes y a 
prometer cosas que no tienen sen-
tido. Los viajes de egresados me 
demostraron lo mal que estamos y 
que el gobierno esta trastabillando, 
es defender lo indefendible”. 

Antes de cerrar, Terrera contó 
que está trabajando junto al equi-
po de Libres del Sur “porque tene-
mos que crecer en la diversidad, el 
problema es que algunos piensan 
que son más importantes de lo que 
son y la verdad es que la historia 
se los va a mostrar”. Y redondeó:  
“entiendo que muchos intendentes 
dependen de nación y provincia 
para pagar las obras pero también 
tenemos que tener un poco de 
amor propio. Cuando ocupamos 
un cargo es gracias a la gente y el 
funcionario público es un emplea-
do de la gente”.

POLÍTICA

+++ Además

Florencio Randazzo duro 
contra los delincuentes
n Florencio Randazzo manifestó hoy la urgencia de sancionar 
varios de los proyectos de ley que propone como postulante al 
Congreso, remarcando la necesidad de “duplicar las penas a aque-
llos mayores que delinquen utilizando menores” haciendo referen-
cia al asesinato del kiosquero de La Matanza, cometido por una 
pareja formada por un hombre de 29 años y una mujer de 15.
Acto seguido, en declaraciones a medios patagones, Randazzo 
agregó: “Nosotros planteamos una ley de excarcelación, que 
limite a los jueces a excarcelar a quien haya cometido un delito 
violento”. Junto con este proyecto de ley, el candidato insistió en 
la necesidad de “equipar a la fuerza, mejorar salarios e incorporar 
identifi cadores faciales y dactilares para saber, rápidamente, quién 
ingresa a una comisaría”.
En línea con las declaraciones de Randazzo, el candidato a dipu-
tado provincial por la tercer sección Nicolás Terrera hablo sobre 
la inseguridad que se vive en el sur del conurbano y aseguró que 
“estamos con mucha bronca, pero queremos seguir trasmitiendo 
que las soluciones no van a venir del odio ni la división. Desde 
Vamos con Vos planteamos propuestas desde el comienzo de la 
campaña, entendemos que solo así se solucionan los problemas de 
los vecinos”. Terrera, quién está cerca de llegar a la legislatura bo-
naerense, afi rmó que desde Vamos con Vos quieren “que la política 
este del lado de los ciudadanos, que nos ayude a los ciudadanos a 
vivir con tranquilidad. Si desde los dos lados de la grieta se siguen 
culpándose mutuamente, cuando ninguno pudo ni empezar a solu-
cionar el problema de la inseguridad, vamos a seguir estancados y 
profundizando la crisis social”.
Asimismo, en su visita a La Nación +, Randazzo señaló que “la 
inseguridad ya no es un tema que preocupa únicamente al votante 
bonaerense” sino que a “todos los ciudadanos argentinos”. A con-
tinuación, sostuvo que no hay que quedarse de “brazos cruzados” 
y aseguró que, desde Vamos con Vos, están dispuestos a “comen-
zar a debatir cuestiones importantes”. Por esta razón insistió en 
comenzar a “gestionar” y afi rmó que esto implica “compromiso y 
trabajo”. Finalmente, el candidato a diputado nacional reiteró “hay 
que ir a votar e intentar construir otro espacio político, no todo es 
blanco o negro, debe haber matices”. Seguidamente afi rmó que la 
“única verdad” es que “si votamos lo mismo el resultado va a ser 
el mismo” y enfatizó “Vamos con Vos es una buena elección”.

“DUPLICAR LAS PENAS DE LOS MAYORES QUE 
DELINQUEN UTILIZANDO MENORES”

“Nicolás Terrera es la cara visible de un equipo de hombres y mujeres que nos hemos planteado 
un camino a seguir hace muchos años. Estuvimos con Gerónimo Venegas, en 2015 con (Sergio) 
Massa, en 2019 con Roberto Lavagna y hoy nos involucramos mucho con Florencio Randazzo. 
Uno no maneja el destino y nada pasa porque si, creo que estamos mejor preparados. Hoy trabajan 
con nosotros un montón de familias, tenemos todos más integrantes. Tenemos mejor templanza, 
más sabiduría, el vestir canas, nos da la posibilidad de pensar que las próximas generaciones tienen 
que estar mejor que nosotros” subrayó Nicolás Terrera, primer candidato a diputado por la tercera 
sección electoral de Vamos con Vos, partido que lleva a Randazzo como diputado nacional.

NICOLÁS TERRERA, CANDIDATO DE  VAMOS CON VOS

“Seré la voz de los vecinos 
de Berazategui en la 
Cámara de  Diputados”

AngélicaAngélica
Parapsicóloga - Tarotista

Soluciona todos tus problemas
abre caminos

lunes a viernes de 10 a 19 hs.

4256-8867




